
Загородные и пришкольные лагеря 
Волгоградской области начали принимать 

отдыхающих. В первую смену будет 
задействовано 663 площадки, всего же в 2019 

году двери для волгоградцев распахнут 750 
лагерей, в которых интересно провести время 

смогут более 140 тысяч учеников региона.

Рост объемов 
производства за счет 
развития мелиорации, 
формирование 
перспективного 
для волгоградского 
региона направления по 
выращиванию хлопка, 
привлечение средств 
государственной 
поддержки в аграрный 
сектор стали основными 
темами выездного 
рабочего совещания, 
которое провел 
губернатор Андрей 
Бочаров на площадке 
предприятия «АПК 
Райгород» Светлоярского 
района.

АПК «Райгород» специализи-
руется на выращивании, хране-
нии и сбыте овощных, зерновых и 
зернобобовых культур, чипсового 
картофеля. Занимать ключевые по-
зиции в АПК Светлоярского района 
позволяет реализуемая компанией 
инвестиционная программа, в том 
числе по строительству орошае-
мых участков и современных объ-
ектов хранения готовой продукции; 
государственная поддержка – 
предприятие на льготных условиях 
привлекает финансовые ресурсы 
для проведения сезонных работ, 
обновления парка сельхозтехники.

Глава региона осмотрел посев-
ные площади – 20 гектаров отве-
дены под опытное поле с хлопком. 
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Господдержка способствует 
развитию новых перспективных 

направлений в региональном АПК

МФЦ 
Волгоградской 

области внедряют 
принципы 

«бережливого 
производства»

Волгоградская область 
вошла в число 20 регионов, 
где будет реализован феде-
ральный пилотный проект 
по внедрению инструментов 
«бережливого производства» 
в организацию деятельности 
МФЦ. Это позволит повысить 
эффективность и качество 
предоставляемых услуг.

Интенсивное развитие сети 
МФЦ, рост количества оказы-
ваемых услуг, их востребован-
ность у населения позволило 
войти волгоградскому региону 
в пилотный проект, который 
разработан Минэкономразви-
тия РФ совместно с корпора-
цией «Росатом». На территории 
области предстоит реализовать 
мероприятия в рамках направ-
ления «Процессная модель 
МФЦ, критерии «бережливого» 
МФЦ», которые предусматри-
вают оптимизацию всех про-
цессов предоставления услуг, 
усовершенствование системы 
взаимодействия с заявите-
лями. В том числе речь идет о 
правильной организации рабо-
чего места, грамотном разме-
щении техники и зонировании 
пространства. Это позволит 
снизить временные потери, 
а также повысить производи-
тельность труда.

Завершить пилотный про-
ект предстоит до конца теку-
щего года. В дальнейшем опыт 
регионов будет внедряться по 
всей стране.

Напомним, волгоградская 
сеть включает 49 центров и 
офисов «Мои Документы» и 282 
территориально обособленных 
структурных подразделения, 
которые расположены в отда-
ленных сельских поселениях 
региона. Для обслуживания за-
явителей функционируют 876 
окон приема и выдачи докумен-
тов. Для работы с предприни-
мателями успешно реализует-
ся проект «МФЦ для бизнеса»: 
25 специализированных окон 
предлагают более 180 услуг 
для создания и развития соб-
ственного дела. Добавим, что 
МФЦ Волгоградской области 
два года подряд занимает ли-
дирующие позиции в ежеквар-
тальном рейтинге Минэконом-
развития РФ. 

Юлия ЕРМАКОВА.

Андрей Бочаров отметил, что выра-
щивание этой культуры – перспек-
тивное направление для Волгоград-
ской области. К этому располагают 
не только природно-климатические 
особенности – за последние годы 
создана необходимая научная база, 
развивается текстильная промыш-
ленность, есть все возможности для 
развития мелиорации. 

Наращивать объемы производ-
ства, расширять ассортимент про-
дукции позволяет строительство 
орошаемых участков – в обработке 
уже находятся 1540 гектаров таких 
земель, в планах – расширение 
орошаемого клина еще на две ты-

сячи гектаров.
На заседании совета Волго-

градской области по вопросам 
развития сельских территорий и 
агропромышленного комплекса 
губернатор Андрей Бочаров поста-
вил задачу к 2024 году увеличить 
орошаемые площади с сегодняш-
них 50 до 80 тысяч гектаров. Это 
позволит увеличить объемы про-
мышленного производства про-
дукции овощеводства, нарастить 
объемы производства экспортно-
ориентированных культур, обеспе-
чить животноводство кормами. 

Светлана ТОПИЛИНА, 
Юлия ЕРМАКОВА.

В Волгоградской области стартовала 
летняя оздоровительная кампания

Более 450 школьников отпра-
вились 28 мая в оздоровительный 
центр «Орленок». Юные волгоград-
цы станут участниками профильной 
смены «Семь цветов Отечества», в 
программе – мастер-классы по ро-
бототехнике, 3Д-моделированию, 
конструированию, уроки краеве-
дения и прикладного творчества, 
активные занятия спортом. 

31 мая первый летний заезд 

приняла «Зеленая 
волна» – здесь парал-
лельно пройдут две 
программы для 240 
человек. Активисты 
Российского движе-
ния школьников ждут 
мероприятия военно-
п а т р и о т и ч е с к о й 
н а п р а в л е н н о с т и , 

связанные с добровольчеством, 
экологией, лидерством, вокаль-
ным и театральным творчеством. 
Отдельный план предусмотрен для 
воспитанников спортивных сек-
ций самбо и дзюдо. Напомним, на 
площадке базы отдыха будет соз-
дан центр для одаренных детей, 
который воплотит в себе лучшие 
федеральные практики, – решение 
о возведении объекта принял гу-

бернатор Волгоградской области 
Андрей Бочаров. 

Помимо лагерей, располо-
женных на территории региона, 
волгоградские школьники смогут 
отдохнуть в черноморском лагере 
«Старт». В июне на морское по-
бережье отправятся 193 школь-
ника – воспитанники военно-
патриотических объединений и 
клубов, члены движения «Юнар-
мия», победители военно-
патриотических соревнований. В 
общей сложности здесь отдохнут 
более 700 школьников области. 

Напомним, задачи по органи-
зации летней оздоровительной 
кампании рассмотрены на опера-
тивном совещании, которое про-
вел Андрей Бочаров.

www.volgograd.ru

Животноводы 
региона отмечены 

наградами 
всероссийской 

выставки

Восемью наградами раз-
личного достоинства были 
отмечены достижения вол-
гоградских животноводов на 
юбилейной ХХ российской 
выставке племенных овец и 
коз. По две золотых меда-
ли завоевали СПК племза-
вод «Ромашковский» и ООО 
«Волгоград-Эдильбай», по 
серебряной и бронзовой 
присуждены СПК племзаво-
ду «Красный Октябрь» и ООО 
«Палласовский».

По информации облком-
сельхоза, выставка ежегодно 
проводится для широкого рас-
пространения научных дости-
жений и внедрения опыта пе-
редовых хозяйств по селекции 
животных. Отмеченные пред-
приятия являются лидерами в 
отрасли не только в масштабах 
региона, но и страны. 

Большинство хозяйств на-
шего региона занимаются раз-
ведением овец волгоградской 
и эдильбаевской пород как наи-
более подходящих к природно-
климатическим условиям. 
Именно поэтому в области ра-
ботает единственный в стране 
селекционно-генетический 
центр по разведению эдиль-
баевской породы курдючных 
овец мясо-сального направле-
ния. На сегодня общее поголо-
вье овец в регионе составляет 
более миллиона голов.

Добавим, в ХХ российской 
выставке племенных овец и коз 
приняли участие руководители 
региональных органов управ-
ления АПК, представители 
предприятий Южного, Северо-
Кавказского, Приволжского, 
Центрального и Сибирского 
федеральных округов, а также 
научное сообщество. За время 
работы выставки экспертная 
комиссия оценила более 400 
племенных животных. 

Отметим, поддержка мяс-
ного, молочного животновод-
ства, племенных и селекци-
онных центров, наращивание 
уровня обеспеченности жите-
лей продукцией, произведен-
ной на территории региона, 
– ключевые задачи, постав-
ленные перед отраслью АПК 
губернатором Андреем Боча-
ровым. Увеличению объемов 
производства способствуют 
действующие меры господ-
держки.

Марина ШЕВЧЕНКО.


